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Durante el verano, Amher continuó 
abierto y activo. Estuvimos en la 

Caravana Abriendo Fronteras. En Hernani, 
continuó nuestro trabajo de acogida, 
las clases veraniegas, la Escuela de 
Capacitación y los paseos. En setiembre 
hemos retomado toda nuestra actividad. 

El racismo agrava mucho el acceso al alquiler para las personas 
migrantes racializadas en Hernani. Lo analizamos en una entrevista y una 
mesa redonda prevista para el 29 de octubre. 

     Martxan gaude berriro, Amherren badago zereginik! 
Animatu zaitez! 
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Decimos adiós al logo que nos ha estado acompañando los primeros 20 años de Amher. Y damos la 
bienvenida al que nos va a acompañar de ahora en adelante con el nuevo diseño y renovación. Nota-

réis algunos cambios en el propio KAIXO!
Como sabéis, tanto el feminismo como el antirracismo son parte fundamental de nuestro día a día, por 

ello los colores morado, negro y amarillo. El naranja hace referencia a la red de voluntariado que impulsa 
el trabajo de Amher. Y por último, pero no por ello menos importante, tenemos el color verde que re-
presenta el uso consciente de los recursos materiales y naturales.  Erabiltzen ditugun koloreak esanahi 
argia dute. 

¡Nosotras estamos agradecidas por este cambio! 
Eskertuta gaude aldaketengatik! 
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Racismo en el acceso a la vivienda y alquiler en Hernani

Tras pasar más de diez años en proyectos de cooperación y ayuda 
humanitaria en América Latina, Javi Parra lleva un año colaborando 

en Amher, Stop Desahucios de Hernani y Etxegura. Está terminando 
su trabajo de Master sobre intervención social en la Universidad 
Internacional de La Rioja, con el título de “Estrategias antirracistas de 
la población migrada racializada para el acceso y la permanencia en la 
vivienda de alquiler en Hernani”. 

El trabajo tiene tres objetivos: enunciar el contexto de la vivienda 
en alquiler y la población migrada racializada en Hernani, recopilar los 
factores de discriminación que se dan y conocer las estrategias que 
utilizan estas personas para el acceso y la permanencia en alquiler. 

Ha hablado con doce personas, “de las cuales seis son migradas, de 
ellas cuatro son migradas racializadas y las otras seis forman parte 
de colectivos sociales, institucionalidad pública y sector privado que 
atienden temas de migración o vivienda, incluyendo una propietaria”. 
La mitad de ellas han sido mujeres. “Por falta de tiempo, no he podido 
hablar con dos grupos relevantes, la población magrebí joven y personas 
del pueblo gitano, y lo siento”, comenta Javi. 

¿Qué problemas son los más mencionados?

El primero la discriminación que sufren por ser personas con 
nacionalidades del Sur global y racializadas. La búsqueda de un alquiler 
es el gran filtro y donde la discriminación es más palpable. En las 
entrevistas hay consenso en identificar que las personas racializadas 
migradas tienen mayores dificultades en el acceso al alquiler. Y que esas 
dificultades tienen que ver con el origen y con el color de la piel. 

A esa discriminación, por raza y origen, también se suman temas 
de género, y prejuicios y desconfianzas por situación socioeconómica, 
como recelos sobre si la persona va a poder pagar el alquiler. Han sido 
recurrentes los prejuicios o comentarios racistas como el temor a si 
van a traer más gente a vivir, o ruidos, fiestas, el destrozo o buen 
mantenimiento de la vivienda... 

¿Consecuencias de esos prejuicios?

Por ejemplo, se ha activado 
mucho el boca a boca como forma 
de ofrecer alquileres y hacer este 
filtro más cómodo, para no mostrar 
públicamente el racismo y a la 
vez paliar un poco esos temores y 
prejuicios. Ese boca a boca es un 
círculo al que no tiene acceso la 
población migrada racializada, menos 
si acaba de llegar. 

A los problemas concretos que tiene 
esta población se suman los que tiene 
en general el contexto de  Hernani, 
que es una falta de disponibilidad 
de alquiler, hay muy poco alquiler 
en oferta, junto con una subida de 
precios salvaje en los últimos cinco 
años. Según el Grupo de Estudios 
Críticos Urbanos, el aumento de los 
precios del alquiler ha sido 2,3 veces 

superior al aumento de las rentas en los hogares. Y cuando tienes que 
poner más del 30% de tus ingresos para el alquiler, empieza la economía 
de subsistencia: te quitas de la alimentación, de gastos extraescolares, 
de ropa... 

 Una de cada diez viviendas en Hernani está vacía, un total de entre 
800 y 900. El tema está en la agenda de nuestros colectivos y del 
Ayuntamiento. Con la declaración de zona tensionada en Hernani, a raíz 
de una moción que presentó Stop Desahucios y que el Ayuntamiento 
está trabajando, y la posible aplicación del canon a las viviendas vacías, 
se espera un impacto positivo en un mercado saturado. Pero a estas 

Imagen realizada por Javier Parra. Adaptación de la pirámide de la Liga 
Antidifamación (ADL). 
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Jarrera arrazistek etorri berrien aukerak murrizten dituzte

iniciativas institucionales deberían sumarse otras iniciativas ciudadanas.

¿Y el subarriendo de habitaciones?

Existe, hay quien ha compartido que fue muy duro sentir ese racismo 
desde compatriotas... es complejo también trasladar ese racismo a 
compatriotas porque no dejamos de estar envueltas en un sistema 
racista. En ocasiones, hay personas que son víctimas de un casero que 
les pide incluso la gestión sin cobrar de esos alquileres y subarriendos. 

Hay que tener en cuenta, además, que en general el subarriendo 
de cuartos es el primer acceso informal a la vivienda que tienen las 
personas que están en un proceso de regularización o estabilidad laboral. 

Todo esto tendrá graves impactos en las personas...  

De los impactos emocionales casi no se habla. Se ha mencionado 
mucho cómo se han sentido con procesos próximos a la depresión, 
niveles de ansiedad muy altos, soledad extrema... Hay muchas 
consecuencias de ese impacto emocional durante el proceso del alquiler 
y la ansiedad que supone no encontrar un techo o que te digan de la 
noche a la mañana que tienes que salir de un piso. No se habla de ese 
impacto emocional que seguramente no pueden resolver las personas 
solas, no se habla de la necesidad de acompañamiento y servicios 
psicológicos.

¿Cómo se han afrontado estas discriminaciones?

Principalmente aguantando, o sea, que no queda otra, y sobrellevando 
esa discriminación. El apoyo externo aparece también bastante 

Etxebizitza alokatzeko 
hernaniarrentzat zaila 

bada, zer esanik ez 
etorri berri diren 

migrante 
arrazializatuentzat. 
Zatoz bilera irekiara!

mencionado. Y algunas personas incluso han mantenido una cierta 
confrontación, poder hablar de frente de lo que les parecía. Aparecen 
también adaptaciones negativas, es decir, no solo he tenido que 
aguantar la situación sino además, he tenido que hacer cosas que me 
denigran, como dormir en el pasillo y cosas parecidas. 

Por otra parte, se buscan redes de apoyo, relaciones, hablar. Varias 
personas comentaban que sabían que solo iban a encontrar una opción 
si hablaban de lo que les pasaba y pedían apoyo externo. Otra táctica 
es incluir en los procesos de búsqueda, negociación o resolución de 
conflictos a una persona local. También hay quien ha podido encontrar 
avales, formales o informales, para el alquiler.  

Conclusiones y propuestas

Javier habló también con personas autóctonas, preguntando su opinión 
sobre qué se podría proponer para mejorar la situación. Se mencionó 
prioritariamente la educación y sensibilización, son cuestiones de 
antirracismo, de convivencia, de multiculturalidad, y vivienda. “Creo 
que con un enfoque adecuado sí hacen falta”, dice. “Hay un discurso 
que se repite y que denota racismo y colonialismo por parte de nuestra 
sociedad, eso de que la gente de fuera tiene que ‘aprender’ cómo se 
hacen aquí las cosas. Y cómo se cuidan aquí las viviendas y cómo se 
convive en comunidad aquí. Porque ¿se presupone que de donde vienen 
no saben o tienen peores experiencias?”.

También se menciona la necesidad de un mayor apoyo desde las 
instituciones. Javier está de acuerdo, pero da un toque de atención: 
“Se me enciende una alarma en relación a cómo aquí se traslada mucha 
responsabilidad a la institución pública y poca a la organización vecinal, 
al apoyo mutuo, y a los movimientos y colectivos sociales”, advierte.

“Parece que se quiere que la propia población afectada se movilice 
más y genere esa red de apoyo” afirma. “Con todo lo que ya tienen 
encima ¿cómo van a también a liderar esto? Lo que puede hacer el 
pueblo de Hernani es participar más en el acompañamiento de estos 
procesos para que la población migrada no se sienta tan sola”. 

En conclusión, por un lado, hace falta que esta problemática salga 
de los hogares y forme parte de las discusiones y de la respuesta 
ciudadana. Por otro, tener en cuenta que la vivienda y el racismo son 
temas estructurales y complejos, pero a la vez, acciones concretas 
y rápidas sobre la movilización de las viviendas vacías, la generación 
de bancos de viviendas en alquiler justas y un discurso de denuncia y 
de respaldo institucional y vecinal sobre el racismo en el alquiler son 
absolutamente necesarios. 
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Escuela de Capacitación de Trabajadoras de Hogar

La escuela de capacitación para trabajadoras de hogar no ha tenido 
vacaciones de verano. Durante los meses de julio, agosto y septiembre 

hemos seguido reuniéndonos una vez al mes para seguir compartiendo 
información, reflexión y conocimientos sobre el trabajo de cuidados.

Hasta el momento las evaluaciones de las sesiones están siendo muy 
positivas tanto para las mujeres que llevan más años trabajando en este 
sector, como para las recién llegadas. Está previsto que esta formación 
termine en enero, y, aunque lo ideal sería acudir a todas las sesiones, 
también se puede acudir a sesiones sueltas. Las próximas fechas son 
10 de octubre y 4 de noviembre. A partir de la sesión de octubre hemos 
cambiado el horario de inicio, será de 16.30 a 18.30 la sesión.

Se ha grabado un nuevo programa del podcast Insumisas con el tema 
“Tejiendo redes”, dirigido por Oneyda Sáenz del Grupo de Trabajadoras de 
Hogar de SOS Racismo Gipuzkoa. Se puede oir en Spotify. 

Y hasta el 11 de octubre se pudo ver la exposición “Las huellas de lo 
invisible”, collages realizados por el grupo de Trabajadoras de Hogar de 
SOS Racismo Gipuzkoa, entre ellas, varias de Hernani. 

El tiempo nos acompañó en la excursión a Leitzaran el 
30 de julio, (aunque a la vuelta nos pilló tormenta, y nos 
tuvimos que refugiar un rato en un túnel...). Pasamos un 
día muy agradable, andando, refrescándonos en el río, 
conociendo nuevos lugares y personas y compartiendo la 
comida, juegos, y risas. 

Oso ondo pasa genuen Leitzaranen!
 Animatu zaitezte gurekin ibiltzera etortzea!

El próximo paseo,el 18 de octubre. 
!Atentas a las redes para saber a dónde vamos!

De excursión por el valle de Leitzaran

Merkatopaketa

El 3 de setiembre, coincidiendo con el rei-
nicio de clases y otras actividades,  Amher 
organizó un mercadillo de ropa y otros 
enseres. Además, hubo refrescos y algo de 
picar, un rato que la gente aprovechó para 
charlar y ponerse al día. 

El Ropero de Amher se abre todos 
los miércoles de 5 a 6 de la tarde.  

“Ikusezinen aztarnak” erakusketak biltzen dituen hainbat etxeko langi-
leen lanek, haien bizitza-historiak eta perspektibak aztertzen dituzte. 
Etxeko lanaren eremnuan zaintzak aitortzearen beharrezkotasunaren 
gaineko ekintza politikorako dei irmoa da. 
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 Preparando Bizilagunak 2024 / Badator 2024ko Bizilagunak 

Zaren lekukoa zarelarik, zure bikote, kua-
drila, lagun edota familiarekin, oztopoak 

urrutiratu eta errealitate berriak 
ezagutzeko gogoz bazaude, 

AZAROAREN 24an, belarriak eta jarrera 
prestatu mila istorio eta bizipen entzu-
teko, zure etxeko mahaiaren bueltan, 

bazkaria konpartitu eta 
zure bizilagun berri horiei 
ongi etorri goxoa emanez. 

ANIMA ZAITEZ ETA PARTE HARTU! 

Cada año, noviembre trae un domingo especial, el de Bizilagu-
nak. Una iniciativa que facilita el encuentro de vecinos y vecinas 

autóctonas con sus nuevas vecinas y vecinos extranjeros en torno a 
una comida. 

Nos sentamos en torno a una mesa quienes quizás nos vemos 
frecuentemente en la calle o en el vecindario sin reconocernos, sin 
pararnos a pensar que podemos tener mucho que contarnos, y que 
conocernos mejor mutuamente es un paso pequeño pero importante 
contra prejuicios, estereotipos, racismo y a favor de la convivencia. 

El 24 de noviembre

Este año será el domingo 24 de noviembre. Con la ayuda de una 
dinamizadora, que pone en contacto a unas familias con las otras y 
participa de la comida, se comparten experiencias y vivencias, de una 
manera más relajada y saboreando distintos platos. 

Si tienes ganas de contribuir a derribar barreras y explorar nuevas 
realidades, el 24 de noviembre es tu día. ¡Anímate y participa!

La iniciativa cuenta con el apoyo de diversas instituciones de 
Gipuzkoa y de SOS Racismo y Amher, entre otras organizaciones. 

Para inscribirse, dirigirse, antes del 7 de noviembre, a 
https://sosracismogipuzkoa.org/bizilagunak/ 

O, si participas en Hernani, al teléfono 650 29 43 90 o 
buruntzaldea.bizilagunak@sosracismo.eu

Encima de estas líneas y abajo a la derecha, fotos de dos de las comidas 
de Bizilagunak realizadas en Hernani el año pasado. 
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Caravana Abriendo Fronteras 2024: la ruta de los Balcanes

Ocho años lleva la Caravana Abriendo Fronteras realizando un recorrido 
de diez días en verano para denunciar situaciones que se dan en las 

fronteras por donde pasan las rutas de la migración hacia y por Europa. 
Este año el objetivo ha sido la ruta de los Balcanes, que es una de las 
rutas que más se está utilizando para llegar a Europa, y una de las más 
invisibilizadas. Llegan personas desde Afganistán, Pakistán, Bangla Desh 
y desde el Magreb, donde, ante la imposibilidad de conseguir un visado 
para no tener que atravesar en patera, meterse en los camiones, etc.,  
la opción que tiene quien logra poder pagarse un billete es volar hasta 
Turquía, a donde sí se da visado, y luego hacer el recorrido a pie. 

Es una ruta durísima, en la que la represión policial puede ser salvaje: 
“Hay muchísima violencia en la ruta” relata Su, que, junto con Edurne, 
ha participado también este año en la Caravana. “Por ejemplo, en Bihac, 
en la frontera entre Croacia y Bosnia, donde estuvimos, la Policía ha 
estado echando un producto químico muy fuerte al río, empujando a 
las personas migrantes a meterse en ese agua... quienes se salvan, 
salen con tremenos sarpullidos, heridas en la piel, en los ojos... Todas 
las barbaridades que se nos puedan ocurrir, todo eso se está haciendo 
allí ahora mismo, sobre todo la Policía croata que es la frontera más 
complicada de toda la ruta. Les persiguen con perros, les rompen las 
piernas para que no puedan andar. Lo hemos visto, vimos cómo han 
llegado a Trieste, donde acabó nuestro recorrido”. 

dan testimonio directo de su situación. “Este año estaba Socorro, madre 
de Jonathan, un abogado mexicano desaparecido porque trabajaba en 
casos contra mafias. El segundo testigo era marido y padre de una madre 
y su hijo que murieron en un naufragio provocado por la Guardia Costera”, 
cuenta Edurne. 

El sentido de la Caravana 

Las primeras Caravanas tuvieron una orientación más de denuncia, 
“pero faltaba un poco de parte más teórica, y, desde hace unos años, se 
va metiendo más reflexión y contenido, más contenido político” indica 
Su. Este año, la etapa de Padua se dedicó especialmente a debates, 
charlas, reflexiones sobre la historia y cuestiones actuales. 

Se intenta contextualizar las situaciones, los lugares por donde se 
pasa, se da importancia a la memoria histórica y a las resistencias frente 
a los fascismos y guerras. “Creo que la caravana intenta hacer eso, 
contextualizar y buscar referentes que veamos que frente a un monstruo 
tan grande la gente podemos hacer cositas”, opina Edurne. La propia 
Caravana puede parecer una iniciativa pequeña, sin repercusión en la 
prensa mayoritaria y con poca incluso en la alternativa, pero cada año 
las 200, 300 personas que participan directamente extienden lo que han 
visto, aprendido o denunciado a varios miles de personas en su entorno, 
creando algo más de conciencia.

Este año hubo menos acciones, “aunque sí hemos hecho cosas ante 
centros de internamiento, en la base de la OTAN” recuerda Su. Es un 
equilibrio difícil, entre la reflexión y el activismo. Y la Caravana tiene que 
actuar con mucho cuidado, ya  que “no es lo mismo hacer una acción en 
el Estado español que en Italia o Bosnia, no puedes comprometer a los 
grupos solidarios de allí...”. 

Lo importante es que esas pequeñas acciones de denuncia van 
sumando, como van sumando las acciones directas, cotidianas, que 
realizan las organizaciones solidarias que cada vez trabajan más en 
sintonía. Otro de los objetivos de Caravana es precisamente ir creando 

Socorro bordó el nombre de su hijo en la Sábana de la Memoria de Herna-
ni, que Amher llevó a la Caravana. 

A consecuencia de esa brutal represión, muchos jóvenes migrantes 
tienen que pararse durante meses para recuperarse. En campamentos 
de refugiados que son muy precarios, pero al menos son un refugio, o 
con la ayuda de pequeñas organizaciones solidarias locales. También hay 
relatos similares de otras fronteras. 

Sin datos del número de migrantes 

“Aquí es imposible saber cuánta gente ha muerto”, comentan. “No 
sabes cuántos han salido, no es como una patera donde más o menos 
se sabe, si alguien sobrevive, te dice íbamos 50, o lo que sea, pero aquí, 
que van todos por libre, porque de Turquía no salen todos en grupo, ni 
viajan todos en el mismo vuelo desde el norte de Africa, es super difícil 
saber cuántas muertes se han podido producir”. 

“Muchos de los jóvenes que ahora vemos por Hernani y Donostia han 
venido por esa ruta. Conocemos casos que han tardado dos años en 
llegar, otros muchos meses, siempre un camino durísimo”, apunta Su. 

Bihac, en Bosnia, fue la segunda etapa de la Caravana, que partió de 
Bilbo, Barcelona y Madrid el 12 de julio, en tres autobuses, con unas 250 
personas. La primera parada fue en Padua, Italia, y la última Trieste, en 
la frontera de Italia con Eslovenia. En el camino se sumaron activistas de 
la organización italiana Carovane Migranti y siempre hay personas que se 
suman por libre, van con sus coches, hacen alguna etapa. Desde 2018, 
Carovane Migranti lleva dos personas familiares de desaparecidas, que 

Todas las barbaridades policiales que 
se nos puedan ocurrir, todo eso se está 
haciendo ahora mismo en la Ruta de los 
Balcanes. Pero es una ruta invisibiliza-
da. No sabes cuánta gente ha salido, es 

imposible saber cuánta ha muerto... 
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Italian, Kroazian eta Bosnian asko ikusi eta ikasteko aukera izan zuen Karabanak

y fortaleciendo redes solidarias y de comunicación entre asociaciones, 
grupos, personas comprometidas, con objetivos compartidos. 

La Caravana estuvo tres días en Bihac, Bosnia, una localidad que sufrió 
muchísimo durante la guerra de los Balcanes a principios de los años 
90. Para llegar allí, se cruza Croacia, y “fue muy impresionante ir viendo 
aquellas montañas, y todos los bosques, muchas horas en una carretera 
estrecha, y pensar en la gente migrante que atraviesa esas zonas casi 
descalza, en muy malas condiciones. Lo que parecen cortafuegos son 
realmente unas cortadas en el bosque para localizar mejor a la gente que 
pasa. Muy impactante”, relata Edurne.

Impactos y conciencias

Y continua diciendo: “A mí de las cosas que más me han impactado 
del viaje ha sido el paisaje y ver como, con todo el sufrimiento que lleva 
esa gente, cómo están sosteniendo a quienes están sufriendo ahora”. 
En cada país de los que se pasan hay asociaciones, algunas incluso muy 
pequeñitas, de solo tres o cuatro personas, que suponen que durante la 
ruta hay gente que  acoge y acompaña a las personas migrantes. 

En Bihac asistieron a varias mesas redondas, donde se habló de los 
terribles sufrimientos y consecuencias de la guerra. Hubo un abrazo 
interminable entre Socorro y una mujer bosnia de 82 años cuya un hija e 
hijo están desaparecidos. Se habló también de los miles de niñas y niños 
nacidos a consecuencia de las entre 20.000 y 50.000 violaciones de 
guerra, y que han sido reconocidos en Bosnia, donde se intenta evitar los 
conflictos. Y, cómo no, se habló de las migraciones de hoy. 

La Caravana deja huellas en quienes participan y crea conciencia.   

Trieste, al atardecer. Lorena abre su maletín y empieza a curar 
los pies a las decenas de jóvenes que están en la Piazza do 

Mondo, como llaman a la Piazza de la Libertà las activistas de 
Linea d’Ombra y personas que colaboran con ellas. 

Lorena y su compañero Gian Andrea empezaron a hacer esas 
curas en 2019. “El cuidado es político”, aseguran. Su recuerda 

que “decían que lavar y cuidar los pies de las personas que migran 
era activismo político, y yo creo que eso nos hizo un crac a mucha 
gente que no veíamos los cuidados así. Veías que lo de ayudar a 
pasar a gente era como un acto más heroico, a nivel individual 
quizás veíamos más que la ayuda era cruzar la frontera, más que 
curarles las heridas para ayudarles a pasar”. Señala que Caravana 
no ha pasado nunca personas, no es ese su objetivo. 

Linea d’Ombra y Lorena y Gian Andrea están en la Piazza todas 
las noches.Después de las curas, se reparte una cena. Comercios 
de la plaza y alrededores se encargan de eso, con aportaciones de 
gente local. La inmensa mayoría de quienes llegan son hombres 
jóvenes;  todos los días hay llegadas. “Uno de los días que 
estuvimos llegaron más de 50”, recuerdan.  Algunos duermen en 
la plaza esa primera noche, se intenta acomodarles. Luego van 
buscando otros albergues o edificios. A las familias con menores 
se las acoge en casas u otros recursos. 

La Policía no interviene, en principio. La plaza no se encuentra 
en la parte más céntrica y turística de Trieste, así que es como que 
“les dan una esquina, donde, además, les tienen controlados de 
alguna manera”. 

En cualquier caso, Linea d’Ombra y lo que se hace en la plaza de 
Trieste se ha convertido en referencia en toda Italia, hasta el punto 
de que va gente de otros lugares a colaborar una noche, o dos... 
Otras organizaciones también se acercan a echar una mano. Con la 
experiencia directa de Trieste concluyó la Caravana este año. 

Argazkian, Karabanako parte-hartzaileak hunkituta Bihac-en 
seme-alaba desagertuak dituen emakume baten testigantza 
gordina entzuten. Aurtengo Karabanan garrantzia berezia izan 
dute egoera eta tokiak kontestualizatzeko ekimenak: hitzaldiak, 
mahai inguruak, debateak, testigantza zuzenak. Migranteentzak 
luzea eta oso bortitza den Balkaneko ibilbide ikusgarria egitea zen 
helburuetako bat, elkartasun sareak indartzearekin batera. 

“El cuidado es político”
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Para apuntar en la agenda / Kontuan izateko datak 

Vocabulario castellano/euskara
Transporte Garraioa

Vehículo  Ibilgailua
Coche Kotxea
Avión Hegazkina, abioia
Tren Trena

Barco Itsasontzia
Ir a pie, caminar Oinez joan, ibili   

En este Kaixo! repasamos las muchas cosas que hemos hecho este verano, y también damos noticia de algunas de las que preparamos para 
estos meses. Una de las más destacadas es Hariak Zinemaldia, festival de cine de historias de resistencia, que celebra su tercera edición. 

Como siempre, cada proyección irá seguida de un coloquio con personas directamente relacionadas con la película, con participación del públi-
co. Dos fines de semana largos de noviembre -del 7 al 10 y del 14 al 17- para conocer luchas y resistencias de otras partes del mundo.

Kaixo honetan udan zehar egin dugunaren berri ematen dugu, eta zer prestatzen ari garen ere aurreratzen dugu. Azken horien artean, Hariak 
Zinemaldiaren hirugarren edizioak azaroaren bi asteburu beteko ditu, 7tik 10etara eta 14tik 17ra. Beti bezala, solasaldi interesgarriak 

izango dira filmen proiekzioen ostean, ikuslegoen parte-hartzearekin. Beraz, ajendan markatu eta zatoz munduko beste herrialdeetan aurrera 
eramaten diren borrokak eta erresistentziak ezagutzera. 

- 30/09 al 11/10: Exposición “Las huellas de lo invisible”
- 07/10 Encuentro de jóvenes Gazte-Topagunea, 18.00 horas
- 10/10 Escuelita de Capacitación: “Pequeños cambios, grandes 
impactos” “Aldaketa txikiak, inpaktu handiak”.16;30 horas
- 14/10 Amherreko Boluntarioen bilera Reunión de Voluntariado 
de Amher. 18.00horas
- 18/10 Paseo. 10.00 horas
- 21/10 Encuentro de mujeres de Amher, Amherreko emakumeen 
topaketa. 17.00 horas
- 29/10  ¿Alquilar en Hernani es misión imposible? Hernanin 
ezinezkoa al da etxebizitza alokatzea? 18.30-20.00 horas
- 7-17/11 Hariak Zinemaldia

Atentas a nuestras redes sociales para más convocatorias
Erne, deialdi gehiago gure sare sozialetan.

Clase de castellano cocinando, en 2022. 

Otras convocatorias / Beste deialdiak


